



## **Avril/mai 2018 : Les groupes de travail dans la deuxième phase**

Trois nouveaux groupes de travail se réunissent actuellement à Berne et à Zurich. Ses membres sont ceux qui ont posé la première pierre de l'actuel document de travail "L'économie pour tous" dans la première phase. Toutefois, l'orientation thématique a changé un peu par rapport à la première phase. Les trois nouveaux groupes de travail s'occupent maintenant des trois grands sujets du document :

### **Groupe de travail 1 : Investissements**

Les changements structurels rapides et la question climatique appellent une politique d'investissement courageuse et tournée vers l'avenir. Nous voulons de meilleures conditions de travail et une meilleure qualité de vie pour tous, y compris en particulier des investissements massifs dans l'économie de soins. Nous voulons renforcer l'éducation et la recherche, étendre l'infrastructure numérique et accélérer la décarbonisation de l'économie.

### **Groupe de travail 2 : Règles équitables**

Une économie au service du peuple a besoin de règles définies démocratiquement. Nous voulons nous assurer que la pension foncière n'appartient pas seulement aux propriétaires. Il faut demander à ceux qui polluent l'environnement de payer pour cela. De nouveaux développements tels que l'économie de plate-forme appellent une mise à jour du droit du travail. Le travail de soins non rémunéré doit enfin être reconnu et compensé.

### **Groupe de travail 3 : co-décider plutôt que s'isoler**

La Suisse n'est pas connue pour être une île. Il est évident que les États nations (surtout les plus petits) sont de moins en moins en mesure de négocier sur un pied d'égalité avec les grandes entreprises, et encore moins d'établir des règles contraignantes pour elles. Une lutte efficace contre la concurrence fiscale, le dumping social et les violations des droits de l'homme ne peut fonctionner qu'au niveau international. Le Groupe de travail 3 s'intéresse donc au rôle de la Suisse dans l'environnement d'organisations transnationales telles que l'ONU, l'OCDE et l'UE.

Entre le 23 avril et le 9 mai 2018, les trois groupes de travail se réuniront plusieurs fois à Berne et à Zurich pour évaluer le document de travail actuel. L'accent est mis ici sur les revendications (évaluation et hiérarchisation) et sur l'évolution des exigences de la politique économique en projets concrets pour SP Suisse. Après l'achèvement des travaux du groupe de travail le 9 mai, une synthèse est préparée et envoyée par l'intermédiaire du groupe de pilotage à la direction, qui la prépare pour la conférence du parti. Les sections et les délégués au congrès du parti peuvent alors soumettre leurs propositions.